

Captan a Felipe Calderón festejando con Checo Pérez

Escrito por Agencias

Domingo 29 de Mayo de 2022 18:54

MONTECARLO, 22 de mayo de 2022.- Tras ganar el Gran Premio de Mónaco de la Fórmula 1, el piloto mexicano Checo Pérez celebró con su equipo de Red Bull la hazaña, y a los festejos se sumó el polémico ex presidente mexicano Felipe Calderón Hinojosa.

En un video de los festejos, se aprecia a Felipe Calderón aventarse a la alberca junto con Checo Pérez, luego de mostrarse nervioso segundos antes de arrojarse al agua. Ante el aliento del equipo del piloto mexicano accedió a echarse el “chapuzón”.

Felipe Calderón y Checo Pérez fueron acercándose a la alberca hasta que al llegar, el piloto abraza al ex mandatario a la altura del cuello y se avientan juntos, surgiendo los aplausos y porras de los presentes.

El mexicano ha continuado con los festejos del Gran Premio de Mónaco, dónde ha hecho historia al convertirse en el mexicano más ganador en la historia de la Fórmula 1.